l'Allemagne et interventions avec quelques personnes responsables d'un secteur donné. Cette assertion est donc fausse.

En conclusion, et vous l'aurez compris à travers mes propos, Monsieur le Commissaire Enquêteur, je donne un avis défavorable pour ce projet.

Je précise aussi que la transition énergétique offre d'autres solutions plus acceptables par les gens qui y vivent et par ceux qui y passent. La Région Occitanie veut imposer 3 fois plus d'éoliennes d'ici 2040 au nom du scénario REPOS et devenir ainsi la première région d'Europe à énergie positive mais court le risque d'opposer le monde rural fournisseur de nourriture, d'énergie et récupérateur de déchets au monde citadin qui consomme et n'a aucune idée de ce que doivent supporter les ruraux sans contrepartie puisque même les services publics disparaissent peu à peu.... Quant au chantage à venir de la part du ministère auprès des communes, pas d'éolien pas de dotation supplémentaire, c'est scandaleux. Nos territoires ruraux sont notre bien commun à tous et ne doit pas faire l'objet d'une marchandisation à outrance.

Guillemette Ladsous